

SERÁ EL PRÓXIMO JUEVES

Amal sólo visitará Andacollo en su recorrido por la región

EQUIPO EL DÍA

Andacollo

Por primera vez, el Festival Teatro a Mil llegará a la comuna de Andacollo de la mano de Amal, marioneta de

3,5 metros de alto que representa a una niña siria refugiada por la guerra civil que vive ese país desde hace una más de década. Y es que luego de terminar su recorrido por Santiago, continuará su viaje por el resto del país, incluyendo la Región de Coquimbo, hasta donde llegará el

próximo jueves 16 de enero. "Estamos muy contentos. Para nosotros es muy importante que un festival tan grande como Teatro a Mil, que habitualmente se realiza en la Región Metropolitana, pueda descentralizarse y en esta oportunidad llegar por primera vez a Andacollo", indicó el jefe del Departamento de Cultura y Turismo, Felipe Vicencio.

La visita de Amal se iniciará a partir de las 20:00 horas y será recibida por una representación de niños

vianderos que fueron parte de la pequeña minería en el pasado. El recorrido partirá en calle Urmeneta y de ahí continuará su recorrido por la calle principal de la comuna, para luego llegar a la plaza. En el intertanto, habrá música y se mostrarán algunas representaciones del patrimonio local. Cabe señalar que el objetivo de su visita es entregar un mensaje de esperanza y de paz para el mundo. "El recorrido de Amal está siendo coordinado con la comunidad de Andacollo y principalmente con la Escuela de Talentos", agregó el jefe del área de Cultura.

Cabe señalar que la venida de Amal a la comuna de Andacollo en el marco del Festival Teatro a Mil es financiada a través de la Ley de Donaciones por Teck Carmen de Andacollo.

¿QUIÉN ES AMAL Y QUÉ REPRESENTA?

Como se describía al inicio de la nota, Amal representa a una niña siria refugiada de 10 años y cuyo nombre

Reina la expectación en el poblado minero ante la proximidad de la llegada de Teatro a Mil con la marioneta de 3,5 metros que representa a una niña siria refugiada.



En Andacollo ya están preparando la visita de Amal para el próximo jueves como también la llegada de mucho público que irá a la tierra del Oro y de la Amistad.



en español se traduce como Esperanza.

Amal es el corazón del proyecto The Walk (La Caminata), el cual es un llamado de atención universal sobre el drama de la inmigración forzada y de los desplazados - incluyendo a los niños - que huyen de la guerra, de la violencia y la persecución.

Por ello, la pequeña Amal se ha convertido en un símbolo internacional de compasión y de derechos humanos. Es portadora de un mensaje de esperanza para las personas desplazadas de todo el mundo, especialmente para los niños que han sido separados de sus familias.

Desde que Amal comenzó a caminar, ha recaudado más de 1 millón de dólares para el Fondo Amal con Choose Love, brindando el apoyo que necesitan con urgencia los niños refugiados y desplazados en todo el mundo.

Realizar una donación al Fondo Amal hoy implica brindar educación, alimentos, refugio, atención médica de emergencia, asistencia legal y mucho más para niños como la pequeña Amal.



Recorrido de Amal en Andacollo

Amal llegará a la comuna de Andacollo a eso de las 20 horas y realizará un recorrido que está coordinado por la Escuela de Talentos de la comuna, quienes fijaron diferentes estaciones para esperar a Amal.

1. Sector Copec

- Será recibida por los niños vianderos.

2. Parque Los Leones

- Será recibida por los mineros y pirquineros

3. Hospital de Andacollo

- Entre el frontis del hospital y hasta la sede del club Huracán será recibida por funcionarios de la salud. Desde dicha sede hasta el puente de la quebrada será acompañada por Qullu Marka y la Banda Humberto Escalante Rivera, la cual, tiene más de 100 años de historia.

Intermedio

- Este espacio estará destinado a los niños con TDH (desde puente Quebrada hasta la esquina de la plaza). Durante este trayecto se recibirá en silencio a Amal.

4. Plaza Nolasco Videla

- Será la recepción de toda la comuna de Andacollo.